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令和６年第７回海津市教育委員会議事録 

 令和６年４月２３日（火）午後１時３０分より第７回海津市教育委員会が海津市役所 

西館２階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認 

 (2)教育長の報告 

 (3)各課の報告 

 (4)協議事項 

議案第３５号 海津市学校給食センター条例施行規則の一部を改正する規則

について 

    議案第３６号 海津市立学校教職員総括安全衛生委員会委員の委嘱について 

    議案第３７号 海津市通学路安全推進会議委員の委嘱について 

    議案第３８号 海津市小中学校学校評議員の委嘱について 

    議案第３９号 海津市立学校学校運営協議会委員の委嘱について 

    議案第４０号 海津市教育支援委員会委員の委嘱について 

    議案第４１号 海津市社会教育委員の委嘱について 

    議案第４２号 「令和６年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会規約（案）」

の承認及び「令和６年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議

会」の設置について 

    議案第４３号 専決処分の承認を求めることについて 

    議案第４４号 専決処分の承認を求めることについて 

             

                  

     ２ その他 

 (1)教育委員会後援事業３月、４月申請分について 

  

 

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

 服部 公彦 ・ 曽根 理仁・ 伊藤 亮一 ・ 大津 由佳  

 伊藤 嘉保 

 

 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

 な し 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長                       後藤 政樹  

教育総務課長兼学校給食センター所長          後藤 英仁 

学校教育課長兼総合教育センター所長          大坪  光 

文化・スポーツ課長兼歴史民俗資料館長         德永 宗哲    

こども未来課長兼こども家庭センター長         毛利 卓司 
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６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  山田 佐智子 

 

 

発言者 内        容 

教育長 令和６年第７回海津市教育委員会を始めます。 

（１）前回の議事録の承認をよろしくお願いします。 

（２）教育長の報告を行います。 

４月後半からの報告をさせていただきます。 

教育総務課では、４月５日に海津小学校開校式がございまし

た。本日、教育委員会でございます。 

学校教育課では、４月８日に入学式、午前に小学校、午後から

中学校でございました。１８日に全国学力テスト・学習状況調査

が小６、中３対象にございました。同日、市教育懇談会がござい

ました。 

今後の予定です。４月２５日に治水神社「春の大祭」がござい

ます。３０日に初任教員研修会がございます。今年度の初任者は

４名になります。５月２日に岐阜県市町村教育委員会連合会「役

員会」、「定期総会」が岐阜市教育研究所でございます。巡回相

談が、１５日、１７日に海津小、２０日に海西小、２７日に城南

中、３０日に日新中、３１日に今尾小でございます。学校訪問が、

６月１８日に今尾小、２６日に海津小、２８日に城南中でござい

ます。 

私からは、以上でございます。何か報告につきまして、ご質問

等がございましたらお願いします。 

全委員  よろしい。 

教育長 （３）各課の報告 

  各課の報告をお願いします。  

事務局長  議会の開催日程、クールビズについて説明 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

 海津小学校開校に伴う特別番組の放送について説明 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

 

 学校訪問の日程、治水神社「春の大祭」に海津小学校児童の参

加について説明 
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発言者 内        容 

文化・スポー

ツ課長兼歴史

民俗資料館長 

 海津明誠高校ヨット部アジア大会出場について説明 

  

こども未来課

長兼こども家

庭センター長 

特になし 

教育長  質疑はありませんか。 

大津委員  給食アンケートについて任意団体の方が、学校に配布したと

お聞きしましたが、どういった事でしたか。 

事務局長  小学校１校においてアンケート内容を確認せず児童を通じて

保護者に配布してしまったという事でした。学校において保護

者には、あくまで任意のアンケートである旨連絡したところで

あります。 

大津委員  今年度、園訪問の計画はありますか。また、園児数と「かいづ

子育てエン JOY クーポン」について教えてください。 

こども未来課

長兼こども家

庭センター長 

 今年度も園訪問をお願いしたいと思っております。教育委員

会を通じて依頼させていただきます。園児数については、後程、

資料をお持ちします。「かいづ子育てエン JOY クーポン」は、

認定こども園を利用していない０歳から満３歳までのお子さん

を一時預かりで利用できるクーポンです。最大１５枚で、１枚で

４時間利用できます。事前に園と面談し利用していただいてい

ます。市内、全認定こども園で利用できます。 

教育長 ここで、こども未来課長兼こども家庭センター長は、退席しま

す。 

（４）協議事項 

議案第４１号 海津市社会教育委員の委嘱について説明をお

願いします。 

文化・スポー

ツ課長兼歴史

民俗資料館長 

＜海津市社会教育委員の委嘱について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第４１号 海津市社会教育委員の委嘱について承認いた

だけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 



- 4 - 

発言者 内        容 

教育長 議案第４１号 海津市社会教育委員の委嘱について承認しま

す。 

ここで、文化・スポーツ課長兼歴史民俗資料館長は退席しま

す。 

議案第３５号 海津市学校給食センター条例施行規則の一部

を改正する規則について説明をお願いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

＜海津市校給食センター条例施行規則の一部を改正する規則

について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

曽根委員 委員の人数は現在、何人ですか。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

１３人です。 

伊藤（亮）委員 小学校が減ったから、委員の人数を減らすということですが、

保護者の多様な意見をいただけなくなると思います。 

曽根委員 保護者代表を２人にした基準は何ですか。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

市ＰＴＡ連合会に保護者代表の選任をお願いしております。

今回、各学校の保護者代表が減りましたので、調整いたしまし

た。保護者代表を小学校１人、中学校１人で２人ということとし

ました。 

伊藤（亮）委員 「ＰＴＡ給食委員」を「学校保護者給食委員」とした理由は何

ですか。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

ＰＴＡは任意団体でありますので、ＰＴＡに加入していない

保護者がいらっしゃいますので改めました。 

伊藤（亮）委員 地域のバランスが大事だと思います。委員を選任するときは

調整していただきたいです。 

教育長 議案第３５号 海津市学校給食センター条例施行規則の一部

を改正する規則について承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第３５号 海津市学校給食センター条例施行規則の一部

を改正する規則について承認します。 

議案第３６号 海津市立学校教職員総括安全衛生委員会委員

の委嘱について説明をお願いします。 
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発言者 内        容 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

＜海津市立学校教職員総括安全衛生委員会委員の委嘱につい

て別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第３６号 海津市立学校教職員総括安全衛生委員会委員

の委嘱について承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第３６号 海津市立学校教職員総括安全衛生委員会委員

の委嘱について承認します。 

議案第３７号 海津市通学路安全推進会議委員の委嘱につい

て説明をお願いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

＜海津市通学路安全推進会議委員の委嘱について別紙資料に

て説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第３７号 海津市通学路安全推進会議委員の委嘱につい

て承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第３７号 海津市通学路安全推進会議委員の委嘱につい

て承認します。 

議案第３８号 海津市小中学校学校評議員の委嘱について説

明をお願いします。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜海津市小中学校学校評議員の委嘱について別紙資料にて説

明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第３８号 海津市小中学校学校評議員の委嘱について承

認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第３８号 海津市小中学校学校評議員の委嘱について承

認します。 
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発言者 内        容 

議案第３９号 海津市立学校学校運営協議会委員の委嘱につ

いて説明をお願いします。  

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜海津市立学校学校運営協議会委員の委嘱について別紙資料

にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 地域代表は、どういった方を選任されたのですか。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

海津小学校運営協議会設置委員会委員でお世話になった方を

引き続き、学校長の推薦をいただき選任しております。 

曽根委員 協議会は、年に何回開催されるのですか。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

年３回です。 

教育長 議案第３９号 海津市立学校学校運営協議会委員の委嘱につ

いて承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 

 

議案第３９号 海津市立学校学校運営協議会委員の委嘱につ

いて承認します。 

議案第４０号 海津市教育支援委員会委員の委嘱について説

明をお願いします。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜海津市教育支援委員会委員の委嘱について別紙資料にて説

明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第４０号 海津市教育支援委員会委員の委嘱について承

認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第４０号 海津市教育支援委員会委員の委嘱について承

認します。 

議案第４２号 「令和６年度岐阜県教科用図書西濃地区採択

協議会規約（案）」の承認及び「令和６年度岐阜県教科用図書西

濃地区採択協議会」の設置について説明をお願いします。 
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発言者 内        容 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜「令和６年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会規約

（案）」の承認及び「令和６年度岐阜県教科用図書西濃地区採択

協議会」の設置について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第４２号 「令和６年度岐阜県教科用図書西濃地区採択

協議会規約（案）」の承認及び「令和６年度岐阜県教科用図書西

濃地区採択協議会」の設置について承認いただけますでしょう

か。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第４２号 「令和６年度岐阜県教科用図書西濃地区採択

協議会規約（案）」の承認及び「令和６年度岐阜県教科用図書西

濃地区採択協議会」の設置について承認します。 

議案第４３号 専決処分の承認を求めることについて説明を

お願いします。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜岐阜県教育委員会会計年度任用職員 非常勤講師の辞令に

ついて別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第４３号 専決処分の承認を求めることについて承認い

ただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第４３号 専決処分の承認を求めることについて承認し

ます。 

議案第４４号 専決処分の承認を求めることについて説明を

お願いします。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜英語インストラクターの委嘱について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第４４号 専決処分の承認を求めることについて承認い

ただけますでしょうか。 
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発言者 内        容 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第４４号 専決処分の承認を求めることについて承認し

ます。 

その他 

(1)教育委員会後援事業３月、４月申請分について説明をお願

いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

３月に１件、４月に２年の申請がございました。毎年申請して

いただいておりますので、専決処分にて承認させていただきま

した。 

教育長 ご承知いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 以上、本日の協議事項をすべて終了しましたので閉会します。 

 【閉会午後２時４５分】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


